

BOLETÍN INFORMATIVO

Alcaldesa María Soledad Carreño Linares y el Gobierno Municipal de Ébano, llevan a cabo la inauguración de la rehabilitación de la calle Puebla en la Colonia Obrera, proyecto destinado a mejorar la infraestructura vial en nuestra comunidad.

La calle Puebla, situada entre la Av. Miguel Hidalgo y la calle San Luis, ha experimentado una transformación notable. Con una rehabilitación de 857 metros cuadrados, esta obra incluyó la aplicación de carpeta asfáltica compactada al 100%, asegurando durabilidad y resistencia para el beneficio a largo plazo de nuestros residentes.

Además, se han instalado 214.30 metros lineales de guarnición de concreto a lo largo de la calle, mejorando la seguridad y la durabilidad de la vía. Esta iniciativa refleja el compromiso del Gobierno Municipal de crear entornos urbanos más funcionales y atractivos para todos.

La Alcaldesa Soledad Carreño y el Gobierno Municipal de Ébano agradecen a los residentes por su paciencia y comprensión durante el proceso de rehabilitación, y reiteran su compromiso continuo con el progreso y la mejora de la calidad de vida de todos los habitantes.



ATENTAMENTE

**C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**